



Febrero 14, 2017

Se busca crear un marco de trabajo conjunto para enseñar técnicas de inseminación artificial en animales y compartir conocimientos que permitan mejorar la genética de los mismos.

El gobierno de la provincia, a través del Ministerio de Producción y Turismo, impulsa acciones de capacitación junto a la fundación Alza tu Rostro de El Cholar. El titular de la cartera, José Brillo, visitó el pasado fin de semana las instalaciones de la entidad y se reunió con su coordinadora, Dora Castillo, para conocer las actividades que se desarrollan y hacer un relevamiento de las necesidades.

'Nos parece muy importante apoyar esta iniciativa que busca construir capacitación y formación. Ahí se pueden realizar cursos y estudiar distintas disciplinas como carpintería, ganadería de diversas especies como vacas, ovejas, burros, mulas y animales menores como pollos, gallinas y algo de caprinos y ovinos', señaló el ministro.

'Es muy fuerte la asistencia que realiza el gobierno de la provincia del Neuquén a los chicos y a los jóvenes de la localidad en materia deportiva y recreacional. Es importante poder complementar desde nuestro ministerio con capacitaciones que se podrían aportar desde los conocimientos y prácticas que se llevan a cabo en la Estación Experimental de Campana Mahuida', agregó.

En ese sentido, Brillo indicó que sería de gran utilidad que los técnicos de Campana Mahuida, o del personal de la subsecretaría de Producción, puedan 'aportar a este emprendimiento sus conocimientos acerca de inseminación artificial o mejoramiento de genética para los animales que tienen en esta fundación', y aseguró que 'existe una tarea de complementación en marcha y vamos a trabajar para desarrollar un convenio de trabajo con la fundación'.

También expresó su deseo de 'tener en otras regiones de la provincia este tipo de entidades de bien público que hacen este tipo de actividades' y felicitó la labor que se lleva adelante en ese lugar.

En tanto, Dora Castillo, explicó que 'la Fundación Alza Tu Rostro fue creada a mediados de 2006 y tiene por objetivo la promoción integral de las personas, mediante la enseñanza, educación, salud, y la espiritualidad'.

'Tenemos un centro educativo de formación profesional, la parte de economía social donde se hacen los proyectos de emprendimientos, y por otro lado tenemos la granja educativa, donde recibimos a las escuelas primarias y jardincitos de otros lugares, además de servir de material

didáctico para los alumnos de los cursos de veterinaria y agropecuaria', explicó Castillo.

Además, comentó que 'existe un proyecto de plantines de flores y de frutilla, y gracias al tractor que nos facilitó el gobernador Omar Gutiérrez a fines del 2016, vamos a hacer el 'Programa Papa', para que todas las familias que quieran se puedan adherir y que en la próxima Fiesta del Ñaco, la producción sea comprada aquí en El Cholar y que no la tengan que traer de otro lado'.

Información extraída de Neuquén Informa